

BB 通信

4月 vol.06



×



30期生37名がそれぞれの進路へ旅立つと同時に新入部員(33期生)49名が堺ビッグボーイズへ入部してくれました。3年生33名、2年生28名、1年生49名、総勢110名の大家族です。今年は新たなチャレンジも実行します。スタッフ一同、慢心することなく活動を進めていきます。

「～新1年生33期生を迎えて～」

代表 瀬野 竜之介

新1年生、33期生の入部を心より歓迎します！

数あるチームの中から、堺ビッグボーイズを選んでくれたことに感謝すると共に、その期待に応えられるようスタッフ一同努めたいと思います。

選手のみならず、大好きな野球をとにかく楽しんでください。君たちの可能性は無限大です。うまくいかないことがあっても、とにかく思い切ってチャレンジを続けてください！

保護者のみなさん、私どもは子どもの成長を通じて、大人も謙虚に学ぶ姿勢で彼らと接したいと思っています。大切な大切なお子さんの成長をみんなでサポートしていきましょう！

お願いが2つあります。

野球でのプレーも含めて、前向きな言葉を掛けてあげるよう心掛けてください。野球は失敗が多いスポーツです。失敗を恐れず、そこから学び、成長していくことが大切です。打てなかった、打たれた、は当たり前。そこにチャレンジする姿勢を見守ってあげてください。

独自の技術指導はしないで欲しいです。これまでの経験で、それをすると子供は混乱し、良い方向に進んだ例が見当たりません。私共は自信を持って今の取り組みをしています。

すぐに答えを与えることは、長い視点で見ても彼らの成長につながりません。まして、間違えた答えを与えてしまつては致命傷になりかねません。

彼のことを本当に思うのであれば、自分で何かを切り開こうとしている瞬間を、じっくり、温かい眼差しで見守ってあげてください。よろしく願いいたします。

「感謝の気持ちを忘れない OBの声」

この春から高校生になり寮生活が始まりました。つい最近までは親が洗濯をしてくれ、美味しいご飯も作ってくれ、不自由なく生活をしていましたが、親元を離れた今は自分のことは全て自分で行わなければなりません。今まででは分からなかったけど、今の生活が始まり、どれだけ親に迷惑を掛けていたか分かります。本当に感謝しています。この気持ちを忘れずに高校生活も頑張りたいと思います。

30期生 土谷 息吹(岡山理大付属高1) ビッグボーイズ時代は1年生から自学年でレギュラー選手として試合出場。集大成の夏の大会では攻守でチームに貢献してくれた選手です。シャイな選手ですが、ハートが強い選手でもありました。高校、その先の活躍を見守っていきます。

「アメリカ遠征での経験」

2013年からスタートしたアメリカ遠征、私も2年連続で引率として同行しています。私自身、中学校時代に全日本代表としてアメリカでの世界大会に出場し、その時が初めての海外遠征となりました。芝生の上でおもいっきりプレーしたこと、なにより対戦相手が楽しそうにプレーしていたことは鮮明に覚えています。

28歳になり二度目のアメリカ遠征、13年前と変わらず楽しそうにプレーをしている現地の選手達、それを見守る指導者、試合中に怒号・罵声はありません。指導者・保護者の顔色を気にせずプレーをする選手、敵味方関係なく良いプレーには拍手を送る保護者、そういう環境下でプレーをしていれば勝手に上達します。

中学生時代、選手として体験したアメリカの野球、指導者として見たアメリカの野球、軸はなにも変わっていません。ただ、指導者・保護者が整える環境の違いで大きな変化があるということを学ばせて頂きました。

野球のこと以外にも強く感じたことは、人の温かさです。ホテル、スタジアム、道端、どこでも明るい表情で挨拶をしてくれる現地の人達、練習、試合中にどんどん話しかけてくる選手達、様々な準備をして向かえてくれる保護者の方々、段々と日本が失ってきている大切な部分を現地で体験させて頂きました。

アメリカ遠征は今年も予定しています。費用も掛かるので、全員参加はできませんが、可能であれば一人でも多くの選手が参加してほしいと思っています。間違いなく彼らの今後の人生にとって大きな財産になります。

コーチ 久富 恵介



2015年4月 堺BB小学部設立

小・中一貫指導開始

子供達の可能性を最大限引き出す！

堺ビッグボーイズから世界に羽ばたく人材を輩出します！

皆様、広報にご協力下さい。

詳しくは、お気軽に久富コーチまで！！

BB塾

無料体験実施中！

個別指導：10,000円/月～

場所：プロスペクト株式会社 3F

お問い合わせ：TEL070-1218-8753

お気軽に岩井までお声掛けください！

